

Im Wildpark: Sparkasse hieß über 1800 Kinder willkommen

Koboldburg mutierte zum riesigen Osternest

BAD MERGENTHEIM. Funkelnde Kinderaugen und strahlende Gesichter gab es am Gründonnerstag im Wildpark.

An Ostern gibt es viele Traditionen. Im Wildpark fand wieder die große Knax-Ostereiersuche der Sparkasse Tauberfranken statt.

Über 1800 Kinder machten sich mit ihren Eltern oder Großeltern auf den Weg nach Bad Mergentheim, denn der Osterhase verwandelte die dortige Koboldburg in ein Riesen-Osternest.

Bereits zum dritten Mal hatte die Sparkasse ihre Knax-Klub-Mitglieder in einen der artenreichsten Tierparks Europas eingeladen, um sich auf die Suche nach dem Osterhasen zu machen.

Pünktlich um 9 Uhr stürmten dann auch bei Parköffnung die ersten Kinder die Koboldburg beim Wildparkeingang, gegen Mittag kam es zu einem regelrechten Ansturm. Die Parkplätze wurden knapp und auch bei der Eiersuche in der Koboldburg wurde es eng. Doch auch dieser Anforderung wurde der Osterhase mit seinem Team gerecht. Wolfgang Reiner, stellvertretender Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, zeigte sich begeistert. „Eine wunderbare Aktion hier im Wildpark voller Lebendigkeit und Trubel. Wir freuen uns, dass sie so gut ankommt und wir alle Hände voll zu tun haben bei diesem einmaligen Angebot in der Region“, so Reiner. *spk*



Tausche Plastikerei gegen Schoko-Osterhase ein.